
第 9回 嘉麻市デジタル推進協議会 会議録 

 

１．審議会等の名称  第 9回嘉麻市デジタル推進協議会 

２．開催日時     令和 5年 11月 22日（水）19時 00分～ 

３．開催場所     嘉麻市役所本庁 5階 5A会議室 

４．公開又は非公開  公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

（１）委  員 

会 長 川原 憲治 

委 員 岡本 洋子 有光 勇樹 長野 美津子 原田 景子 

    角 ちひろ 松岡 瞳子 山口 希代子 

（欠席：髙松 美紀、室井 秀行、田中 民子、大塚 樹里） 

（２）執行機関 

   デジタル戦略課 課長 小林 純一 

 電算管理係 辺田 康介 

 デジタル戦略係 吉村 真緒  

（３）計画策定業務委託業者 

 日本工営株式会社 福岡支店 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ） 0人 

８．議題及び審議の内容 

  〇開会 

  〇会長あいさつ 

  〇議事 

【議題】 

（１）報告 

   ・嘉麻市デジタル推進に関するアンケートについて 

   ・嘉麻市デジタル推進計画（骨子案）に関するパブリックコメント結果 

（２）協議 

   ・嘉麻市デジタル推進計画アクションカルテ案について 

   ・嘉麻市デジタル推進計画本編案について 

（３）その他 

 

 

 

 

 

 



【審議の内容】 

（１）報告 

   ・嘉麻市デジタル推進に関するアンケートについて 

   事務局より、資料 1の説明を行った。 

   【委員】 

    アンケートの集計結果は公表するのか。 

   【事務局】 

     議会には報告を行い、市民に対してはホームページに資料を掲載し、公表する。 

    【委員】 

     グラフの色を肯定的な部分と否定的な部分で色分けを行ったり、グラフの表示の仕方や

アイコンの認識のしやすさ等、再度検討してみてはどうか。 

    【事務局】 

     いただいたご意見を整理し、修正する。 

 

   ・嘉麻市デジタル推進計画（骨子案）に関するパブリックコメント結果 

    事務局より、資料 2－1の説明を行った。 

    【委員】 

     いただいたご意見に対して市は返答をおこなうのか。 

    【事務局】 

     個別の回答は予定していない。検討した結果、パブコメの意見を反映させた部分があれ

ば、協議会で説明させていただく。 

 

 （２）協議 

   ・嘉麻市デジタル推進計画アクションカルテ案について 

    事務局より、資料 2－2の説明を行った。 

    【委員】 

     スマホ保有率を向上させる旨のアクションプランの必要性がみえない。 

    【事務局】 

     スマホを持つことで、市役所まで来なくても手続きなどができるような環境を整えてい

くため、このアクションプランを記載している。 

    【委員】 

     アクションカルテの順番について、サービスの提供やインフラ整備など、カテゴリーご

とに並び替えた方が見やすいのではないか。 

     また、『目標値』という文言について、具体的な数値を示していないものもあるため、『目

標』という文言に変更してはどうか。 

    【事務局】 

     日本工営様と検討する。 

 



    【委員】 

     教育に関するアクションカルテが少ないのではないか。 

     先生に対するデジタルリテラシーの向上についてもアクションプランに追加してほしい。 

    【事務局】 

     検討する。 

    【委員】 

     類似しているアクションプランは、ひとつのアクションプランとして束ねることができ

るものがいくつかあるのではないか。（25・27、45・46、39・45など） 

    【事務局】 

     当初、きりがいい数でアクションプランを整理するため、束ねないでいた。 

     ご意見を頂いたため、きりがいい数にこだわらず束ねていく。 

    【委員】 

     ぎょうせいのアクションプランが、市民に対するものと職員に対するものが混在してい

るため、並び替えるなどしてわかるようにしたほうがいいのではないか。 

    【事務局】 

     日本工営様と検討する。 

 

   ・嘉麻市デジタル推進計画本編案について 

    日本工営株式会社より、資料 2－3の説明を行った。 

    【日本工営株式会社】 

     第 5 章において、委員の皆様の写真とコメントをいただくようにしているが、よろしい

か。 

    【委員】 

     コメントについては同じような内容になる場合もあるため、代表して会長・副会長のコ

メントを掲載するような形でいかがか。 

    【日本工営株式会社】 

     承知した。 

    【委員】 

     第 2章の扉絵について、1市 3町が合併したことがイラストからはわかりにくい。広い範

囲をデジタルでカバーしてくような計画であるため、その内容がわかるような文言等を

追記したほうがいいのでは、 

    【日本工営株式会社】 

     検討する。 

 

（３）その他 

   特になし 

 

 



（４）次回開催日程 

   日時 令和 5年 12月 13日（水）午後 7時～ 

   場所 嘉麻市役所本庁 5階 5A会議室 

〇閉会 

 

９．配布資料 

  ・会議次第 

 ・資料 1_嘉麻市デジタル推進に関するアンケートについて 

 ・資料 2－1_嘉麻市デジタル推進計画（骨子案）に関するパブリックコメント結果 

  ・資料 2－2_嘉麻市デジタル推進計画（アクションカルテ案）に関する意見等とりまとめ 

  ・資料 2－3_嘉麻市デジタル推進計画_V8 

 


